

Antrag Nr. 21-O-23-0008 Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Vergabe eines Pachtvertrags auf der Sonnenberger Burg an eine Gastronomie „zu erschwinglichen Preisen“

Antragstext:

Der Magistrat möge bei der Vergabe des Pachtvertrags auf der Sonnenberger Burg die Anliegen des Ortsbeirats für den Gastronomiebetrieb berücksichtigen.

Der Grünen-Fraktion im Ortsbeirat Sonnenberg wurde vom Liegenschaftsamt auf Anfrage mitgeteilt, dass noch kein Pachtvertrag für die Bewirtschaftung der Burg unterzeichnet ist.

Die Burg ist ein Anziehungspunkt und Schmuckstück für ganz Wiesbaden. Deshalb muss unseres Erachtens auch das Restaurant mit Aussichtsterrasse mit bezahlbaren Angeboten für alle Besucher*innen zugänglich sein. Zumal bereits ein hochpreisiges Restaurant, das „Goldstein“, von Herrn Gollner im Goldsteintal betrieben wird.

Die Burg wird mit öffentlichen Mitteln und aus Steuergeldern aufwendig saniert. Sie sollte deshalb auch der Öffentlichkeit im breiten Rahmen zugänglich sein und die Aufenthaltsqualität steigern.

Unter der früheren Bewirtschaftung durch das „Gollner's“ war ein Aufenthalt auf der Terrasse nur bei Verzehr von Speisen und Getränken möglich. Wegen der Hochpreisigkeit (z. B. ein Gals Wein ab 9,50 Euro) können sich das viele Menschen nicht leisten.

Wünschenswert ist eine Gastronomie für alle, mit breiten Öffnungszeiten, am besten vom Mittagstisch, über eine Kaffeeangebot bis hin zum Abendessen zu erschwinglichen Preisen.

Wiesbaden, 07.06.2021